

finde semana

## EL PAÍS SEMANAL

Reaparecidos. Una verdad que quema

Cuatro niños robados por la dictadura argentina cuentan cómo afrontan su identidad



Los 'inquisidores' que acechan en Internet

El linchamiento digital se ha convertido en el nuevo deporte de masas en la Red



El mensaje de los antiguos egipcios

Entrevista con la arqueóloga Carmen Pérez Die, jefa de la misión en Heracleópolis Magna



## Ciudadanos y Podemos pugnan por el control del cambio

Iglesias critica la “renovación cosmética” de Rivera, que pide a su rival propuestas “sensatas”

FRANCESCO MANETTO  
JUAN JOSÉ MATEO, Madrid

Podemos y Ciudadanos han roto las hostilidades. A un mes de las elecciones autonómicas y municipales, las dos formacio-

nes que, según las encuestas, darán un vuelco al tablero político han pasado a la ofensiva para capitalizar la renovación que abanderan. Sus dirigentes, Pablo Iglesias y Albert Rivera, han endurecido el lenguaje para marcar distancias. Mientras el primero acusa hoy a sus rivales, en una tribuna en EL PAÍS, de ser un mero recambio e impulsar “medidas cosméticas”, Rivera invitó a Podemos a sumarse a “un cambio sensato”, a proponer “cosas razonables dentro del marco constitucional y europeo” y a debatir las propuestas, algo que Iglesias ha rechazado hasta ahora.

El impulso experimentado por Ciudadanos, que no deja de subir en intención de voto, preocupa a los dirigentes de Podemos que, si bien no han presentado aún su programa marco para las autonómicas del 24 mayo, han moderado algunas de sus medidas económicas y pretenden trasladar mensajes de responsabilidad institucional. **PÁGINA 13**

SONDEO METROSCOPIA

## El PP tiene opciones para retener el poder en Extremadura

ANABEL DÍEZ, Madrid

El bipartidismo resiste en Extremadura, según un sondeo de Metroscopia. El PP (37,4% del voto) y el PSOE (31,8%) van en cabeza, aunque debilitados por Podemos (13%) y Ciudadanos (10,5%). Los populares tendrían varias vías de acuerdo para retener el poder. **PÁGINA 12**

J. M. GARCÍA-MARGALLO  
Ministro de Exteriores

“Venezuela se da un tiro en el pie si no deja entrar a Felipe González”

MIGUEL GONZÁLEZ, Madrid

Vetar la entrada de Felipe González o expropiar empresas españolas por la crisis bilateral sería contraproducente para Venezuela, afirma José Manuel García-Margallo, ministro de Exteriores. **PÁGINA 14**



Vecinos de Katmandú, la capital nepalí, intentan rescatar a un hombre de entre los escombros. / N. SHRESTHA (EFE)

## Un terremoto arrasa más de mil vidas y el patrimonio de Nepal

El seísmo afectó a India y Tíbet, y provocó un alud en el Everest

MACARENA VIDAL LIY, Pekín

Un potente terremoto provocó ayer más de mil muertos en Nepal y destruyó buena parte del extraordinario patrimonio cultural de este país, encajado en la cordillera del Himalaya, entre India y China, y uno de los más pobres del mundo. El pánico se apoderó de Katmandú, la capital, con la pri-

mera sacudida. Miles de personas salieron a las calles, en medio de nubes de polvo, mientras los edificios se derrumbaban con las réplicas del seísmo. En el centro, parte del conjunto de templos de la plaza Durbar, construidos a partir del siglo XII, se vino abajo. Como la torre Dharara, uno de los símbolos de la ciudad.

El seísmo, de 7,8 grados de

magnitud en la escala de Richter, se dejó sentir en India y Tíbet, con decenas de muertos, y en el Everest, donde una avalancha arrolló varios campamentos de alpinistas que ascendían el pico más alto del mundo. El Gobierno nepalí ha declarado una crisis nacional. Las tareas de rescate son dificultosas y el balance de víctimas apenas comienza. **PÁGINAS 4 A 6**

Domingo

## Mediterráneo, una tragedia a la deriva

Europa asiste impotente a la mayor crisis migratoria desde la II Guerra Mundial

Por Alexander Betts y David Abulafia

Margrethe Vestager, la comisaria que plantó cara a Google y Gazprom Por Claudi Pérez

“La ciencia no resuelve el sentido de la vida”

Entrevista al filósofo Josep M. Esquirol Por I. Vidal-Folch

